

défaut de sommeil

Écrit par Ashmaël

Mardi, 13 Décembre 2011 20:12 - Mis à jour Mercredi, 14 Décembre 2011 15:29

□ *" Le premier souci de celui qui se prétend guerrier est d'avoir toujours la mort a l'esprit [...] Même jeune et robuste, si la mort occupe votre esprit a chaque instant, vous savez comment prendre soin de vous. Vous n'abusez pas de la nourriture et de l'alcool, vous contrôlez vos instincts sexuels et vous vous comportez avec prudence. Ainsi vous conserverez un corps bien portant. Et, étant en bonne santé, vous vivrez longtemps. "*

Bushidô Shoshinshû

"Qu'importe le flacon, pourvu qu'on ait l'ivresse"

Alfred de Musset



Dormez bien citoyen.

Levez vous, allez au travail. Continuez a ne pas penser. Continuez a penser que vous êtes libre, que vos idées sont originales. Vous n'êtes rien de tout cela, toute votre vie vous êtes dirigés, guidés, le chemin est déjà tracé pour vous. Vous marchez en masse, persuadés de vous élever au dessus de celle ci mais vous n'en êtes qu'une partie, aveugle, sourde et suffisamment idiot pour ne pas parler. Vous défilez en masse dans les rues, tentez de faire entendre votre voix, mais vous n'avez fait que répondre a un appel et en rentrant chez vous, la rage a disparu et vous avez le sentiment du devoir accompli. Vous ne pouvez pas résister a la masse.

défaut de sommeil

Écrit par Ashmaël

Mardi, 13 Décembre 2011 20:12 - Mis à jour Mercredi, 14 Décembre 2011 15:29

Vous êtes la masse.



1, 2, 3, 4.... on marche au pas, on aime ce qu'on nous dit d'aimer, on hais ce qu'on nous dit de haïr. L'originalité et le pensée unique sont mortes. Tout est uniformisé, lissé, rangé dans des petites cases. La peur nous empêche de nous rebeller, l'envie de meilleur et le snobisme nous pousse dans les petites cases que l'on se persuade qu'elles sont faites pour nous. Les pouvoirs se sont appropriés les contre symboles, ils sont devenus les icônes de notre asservissement. Et regardez moi, a parler d'asservissement sur internet. Nous ne sommes plus que des robots.

Et moi le premier.



Dormez bien citoyen. Puissiez vous batir le monde des reves, briser les regles de ce monde. On ne peut etouffer un reve qui ne s'exprime. Dormez maintenant, par le sommeil vous etes libres.

défaut de sommeil

Écrit par Ashmaël

Mardi, 13 Décembre 2011 20:12 - Mis à jour Mercredi, 14 Décembre 2011 15:29



{jcomments on}